



スクールモットー「磨こう個性 拓こう未来を！」

新入生の皆さん ようこそ霧島高校へ



第11回 入学式

4月9日、第11回入学式が行われました。式では在校生有志による校歌紹介や、恒例の霧島九面太鼓演奏がありました。新入生たちは新たな門出に期待を膨らませ、霧島生としての第一歩を大きく踏み出しました。



新入生入場



新入生代表宣誓



在校生有志による校歌紹介



大迫力の霧島九面太鼓
(2人とも本校生徒)

対面式

4月10日、対面式で新入生と2・3年生が初めて顔を合わせました。まだ緊張感が抜けない新入生たちも、先輩方の温かい歓迎のことは聞いて少しずつ気持ちがほぐれてきました。



生徒会長歓迎のことは



新入生代表あいさつ

部活動紹介

4月12日は部活動紹介がありました。全体的に部活動生が減少していますので、先輩たちは必死に部員獲得のために実演・説明を行いました。放課後の貴重な時間は、私たちと一緒に部活動しませんか。



バレーボール部



機械部



書道部



バスケットボール部



美術部



弓道部

新1年生の皆さん 一日遠足にて

新1年生を中学校別にご紹介いたします。4月27日に行われた一日遠足(平川動物公園)での1コマです。高校生活が始まったばかりで緊張感が続く中、この日は少しほっとしたのか、笑顔も多く見られました。数名の欠席もありましたが、新しい友人と一緒にみんな楽しく1日を過ごしていました。



栗野



国分・木原



国分南



隼人



加治木・帖佐・大里



菱刈・吉松



日当山



舞鶴・溝辺・陵南



横川・牧園

